

PLAN TACTICO PARA DERROCAR EL REGIMEN ACTUAL

Este plan que se está ejecutando en estos momentos en Costa Rica, presenta cuatro puntos vitales. — Rompimiento del bloque parlamentario de mayoría; creación de un clima entre el congreso y el gabinete; provocación de suspicacias entre los llamados elementos, calderonistas elementos piedadistas dentro de las filas del Partido Republicano Nacional; distanciamiento entre el gobierno y el Partido Vanguardia Popular y las masas obreras.

PARA LLEVAR A LA PRACTICA ESTE PLAN MANEUVERAMOS CRIMINAL Y ANTIPATRIOTICO SE LAVAN DE TODOS LOS MEDIOS POSIBLES: RUMORES, PUBLICACIONES, BOLAS, MENTIRAS, SUCIEDADES, "LA HORA", "DIARIO DE COSTA RICA", "Prensa Libre", CUENTOS, CHISMES Y MANIOBRAS ENCUBIERTAS Y DESCUBIERTAS.

Trabaja activamente para hacer fracasar los planes de reorganización legislativa y fiscal, de la intensificación de la producción, de ordenamiento social, etc., con la esperanza de que una vez anegada la Patria en el fango del desorden y de la miseria, podrán lanzarse impunemente a la guerra civil. — El dirigente vanguardista don Arnolfo de Ferrero concede a LA TRIBUNA un reportaje de sensacional interés político.

En una conversación sostenida con don Arnolfo Ferrero, nos hizo algunas manifestaciones de gran interés político, que seguidamente tratamos de resumir para nuestros lectores. El siguiente forma: — La oposición, dijo el señor Ferrero, está integrada heterogéneamente. En ella se han incluido elementos francamente adversos al sistema democrático.

LA ESPERANZA DE LA HUMANIDAD ESTA EN LA EDUCACION Y ESTA COMIENZA CON LOS NIÑOS

Lo que a Costa Rica le interesa, no es tener unos cuantos hombres intelectuales, sino una gran masa popular capaz de comprender sus deberes, de desarrollar una conciencia cívica, de incrementar la producción, de saber como se cultivan las legumbres y se abonan los terrenos exhaustos.

Muy hermosa es la idea de quienes piensan, en el establecimiento de colegios de segunda enseñanza en el país; pero para llegar a eso tenemos que principiar por construir escuelas en donde no se levantan y reparan las que se están cayendo.

Antes de levantar colegios debemos hacer el esfuerzo de pagar le a maestro la exigua suma de ciento cincuenta colones para que trabaje en aquella remotidad de Boruca, olvidada de Dios y de los hombres.

¿CON QUE DERECHO VAMOS A LEVANTAR UN COLEGIO MAS, MIENTRAS LOS NINOS SE MUEREN Y SE PUEDEN EN LOS PLATANOS DE BORUCA?

La distinguida profesora doña Corina Rodríguez de Odín, por medio de LA TRIBUNA, da a conocer aspectos trascendentales sobre el problema educacional del país, en relación con las gestiones que se han planteado para erigir un nuevo plantel de segunda enseñanza.

Con doña Corina Rodríguez de Odín, nos ligan viejos vínculos nacidos de amistad fraternal, de donde se derivan, en buena proporción, interés, tuvimos ocasión de enterarnos sobre los problemas que a los interesados concierne. Lo que a Costa Rica le intera es que se dediquen por la prensa, no es tener unos cuantos hombres intelectuales, sino una gran masa popular capaz de comprender sus deberes, de desarrollar un colegio de segunda enseñanza.



VON RUNDSTEDT, generalísimo hasta hace poco tiempo de las fuerzas alemanas que pelean que oponerse a la invasión por occidente de los ejércitos aliados, a quien se le atribuye el desmoronamiento de su ejército, fallaron por su cuenta de culpabilidad en el abortado movimiento anterior que encabezó el general Beck. Rundstedt era uno de los principales estrategas alemanes y la pérdida que con su muerte ha sufrido el ejército alemán no se podrá reparar la "invención estratégica" de Adolf Hitler.

SE ACERCA la hora de la liberación de VARSOVIA

EN LOS SUBURBIOS DE ESTA CAPITAL YA SE ESCUCHA EL RUIR DE LOS UPODEROS CANONES SOVIETICOS. TODAVIA NO HAN INDICADO DEL SITIO DONDE LOS ALEMANES AVANZAN SOVIETICA. — EL VISTULA ES LA MEJOR Y ULTIMA BARRERA NATURAL DE AGUA QUE LES QUEDA POR VENCER A LOS SOVIETICOS ANTES DE LLEGAR A BERLIN.

Los británicos ansían la última línea defensiva sobre el arroyo que se reduce cada vez más al sur de Florencia.

Algunos medios militares alemanes dicen que la caída de Florencia se producirá durante el fin de la semana, quizás hoy domingo.

Fuerzas norteamericanas en Normandía derrotaron a los alemanes en una formidable batalla de tanques, expando militares de soldados nazis.

NOTICIA SOBRE EL FRENTE EN FRANCIA

LONDRES, 29. UP.— Fuerzas norteamericanas y alemanas en su gran combate de tanques al occidente de Normandía hoy y se reanudarán la persecución y vive que ocupó Coutances y Le Havre. El primer contraataque en mayor escala alemán contra la ofensiva del primer ejército norteamericano, abarcó en abanico a través de Normandía, apilado decisivamente, en una batalla que duró largas horas entre Stepians norteamericanos, Diers y Panteras alemanas, a unos once kilómetros al sur de Saint Lo, cerca de las montañas orientales del río Vire, en los alrededores de Tessi sur Vive. Los norteamericanos conquistaron también Saint Malo a diez y medio kms. al no oeste de Coutances y llegaron a la costa en esa zona. Alcanzaron la zona de Lengronne, 4 kms. al oeste de Saint Denis Le Gast, y al suroeste de Saint Lo, avanzaron mil seiscientos metros en la zona de Saint Jean des Baisants. El frente británico continúa estático. El tiempo nuevamente limitó la actividad aérea de las operaciones de menor escala por cazas y bombarderos de caza basados en Normandía.

LA ENTRADA A CAEN



El 9 del presente mes, tropas canadienses e inglesas entraron a Caen, después de un asalto estenuado que fue ayudado por vivamente por un desvastador ataque aéreo. La fotografía de arriba fue tomada por un oficial británico y muestra el momento en que los primeros soldados aliados que entraron a Caen reciben el saludo del Capitán Gille, Presidente del Comité Frances de Liberación Nacional de Calvados y Monsieur Dauvre, prefecto de Calvados.

TODAS LAS RENTAS NUEVAS AL FONDO COMUN DEL ESTADO

Esta idea persigue la comisión de hacienda del congreso en todos los dictámenes que le corresponde evacuar sobre proyectos de ley de creación de nuevas rentas.

Con base en esta línea directriz se dictaminó sobre los proyectos de ley para crear rentas a la cruz roja y al colegio de abogados.

La comisión libró del impuesto a los automóviles de servicio público, a las camionetas y a los camiones de carga.

El proyecto de ley para imponer impuestos a los automóviles particulares y de servicio público, con base en esta línea directriz, se dictaminó sobre los proyectos de ley para crear rentas a la Cruz Roja, a la cual desde hace muchos años se le ha una subvención que ahora se aumentará con base en estos tres colones trimestrales que pagarán los dueños de carros de uso turístico y particular.

En cuanto al proyecto de ley para crear un timbre llamado fomento, con cuya renta los señores abogados quieren impulsar su desarrollo cultural, la comisión de hacienda lo acogió complicada, pero, siguiendo su línea directriz, esta renta irá a la caja única del Estado que la distribuirá con orden y método.

Los norteamericanos captaron también Saint Malo, a 6 kilómetros de Coutances y llegaron a la costa en esa zona.

Dos mil bombarderos y cazas norteamericanos asaltaron Vie lenos golpes por segunda vez en 24 horas al principal centro productor de combustible de Alemania.

Se arrojaron cerca de tres mil toneladas de bombas sobre la refinería de petróleo sintético de Leuna, en Meserburg y objetivos militares cerca de Bremen.

NOTICIA SOBRE EL FRENTE EN RUSIA

MOSCÚ, 29. UP.— Están liberándose la batalla de Cracovia y el ejército rojo se dirige hacia el este. Los despatches del frente hacen conjeturas sobre si las fuerzas de avanzada soviéticas han llegado a Prasa, atravesando el Vistula desde Varsovia. También informan que la artillería soviética bombardea la zona de Varsovia. Los rusos aliven a la margen, oriental del Vistula y avanzan hacia el oeste desde Lvov, Brest-Litovsk y Bialostok, convergiendo sobre Varsovia desde el suroeste hacia el noreste. Fuerzas escocizas de tanques al mando de Bhamman, que obtuvieron el oeste desde Lvov, Brest-Litovsk y Bialostok, convergiendo sobre Varsovia desde el suroeste hacia el noreste. Fuerzas escocizas de tanques al mando de Bhamman, que obtuvieron el oeste desde Lvov, Brest-Litovsk y Bialostok, convergiendo sobre Varsovia desde el suroeste hacia el noreste.

General LUDWIG BECK, jefe de la fracasada revuelta antinazi de Alemania, que se inició con la coleccion de una bomba en tiempo al lado de Adolfo Hitler, Beck fue jefe de Estado Mayor en Alemania y se le despojó de ese cargo por haberse opuesto a la ocupación de Austria, declarando que esa acción incitaría la guerra para la que estaba preparado. El general Beck se suicidó en un pistolazo en el cuartel general de Berlín, cuando iba a ser detenido por los nazis después de fracasar su tentativa revolucionaria.

Las fuerzas de la democracia en las Américas han funcionado recientemente en Cuba y Costa Rica

En estas dos repúblicas el pueblo, garantizado de completa libertad, en elecciones honestas y limpias, ha escogido los gobiernos de su agrado.

Sus propias autoridades constituidas han fortalecido el gobierno del pueblo ayudando a la ciudadanía a ejercitar sus derechos. Dice en un brillante estudio sobre la situación política del continente el consejo internacional Summer Welles, exsubsecretario de estado de los Estados Unidos.

Este comentario, altamente elogioso para nuestro país, ha sido publicado en una de las más importantes cadenas periodísticas de Norte America.

Lo más importante periódico de diversas ciudades de los Estados Unidos han publicado un comentario que realmente representa un estudio analítico de la situación política de diversos países de nuestro continente, debido a la muy prestigiosa pluma de Summer Welles, quien durante muchos años ocupó la subsecretaría de estado, asistió a numerosas conferencias panamericanas y jugó un papel importantísimo en la orientación de la política externa de los Estados Unidos.

En ese estudio, del cual reproducimos apenas la parte que alude a Costa Rica, Mr. Welles se refiere a los sucesos políticos de los países centroamericanos y del todo el continente, como antes decimos. En la parte relacionada con nuestro país el comentario dice lo siguiente: "Las fuerzas de la democracia en las Américas se están fortaleciendo cada vez más. Han funcionado recientemente en su medio." (PASA A LA PAG. 10)

PRESENTO SU RENUNCIA EL COMANDANTE DE PLAZA DE LIBERIA

EL CORONEL GREGORIO AGUILAR SIBAJA ELEVO LA RENUNCIA DE SU CARGO ANTE EL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA.

En el acto se le aceptó y se designó para sustituirlo al coronel don Guillermo Ferrero Murillo, que venía desempeñando la subinspección de hacienda de Guanacaste.

El comandante de plaza de Liberia, coronel Gregorio Aguilar Sibaja, presentó ayer la renuncia de su cargo ante el señor Presidente de la República, tediando en jefe, por ley, de las fuerzas armadas.

En el acto se aceptó condecoración. Dilese las gracias por los servicios prestados y se nombró para sustituirlo al coronel don Guillermo Ferrero Murillo, que venía desempeñando la subinspección de hacienda de Guanacaste con gran diligencia.

Para reemplazar en esta posición se ha nombrado al señor don Armando Chamorro Mayorga.

Eleve sus bajos promedios de producción

ABOARD

con los acreditados fertilizantes científicamente preparados

QUE LE OFRECE EN CUALQUIER CANTIDAD Y A LOS MAS BAJOS PRECIOS

MANUEL LACHNER

TEL. 2483 - AV. CENTRAL, ALTOS DE "LA MAGNOLIA" - APDO. XVIII

Acabe con sus Levantadas Nocturnas, Siéntase 20 Años Más Joven

El uso de este medicamento... acabe con sus levantadas nocturnas... siéntase 20 años más joven...

LAS FUERZAS

El jefe de la pág. NUEVE... las fuerzas... el jefe de la pág. NUEVE...

En forma en Costa Rica y Cuba... las fuerzas... en forma en Costa Rica y Cuba...

Por su procedencia... las fuerzas... por su procedencia...

Evite complicaciones... las fuerzas... evite complicaciones...

PLAN TACTICO... las fuerzas... plan tático...

Cuba y Chile... las fuerzas... cuba y chile...

RELATOS DE HORRORES NAZIS... las fuerzas... relatos de horrores nazis...

LO QUE UN SOLO HOMBRE PUEDE HACER... las fuerzas... lo que un solo hombre puede hacer...

ESCUCHA TODOS LOS DIAS A LAS 10 A. M. EL PRIMER NO... las fuerzas... escucha todos los días...

Las vanguardistas... las fuerzas... las vanguardistas...

TERCERO: Tratan de probar... las fuerzas... tercero: tratan de probar...

CUARTO: Trabajos de control... las fuerzas... cuarto: trabajos de control...

AVISA AL PUBLICO QUE DESDE EL DIA 1º DE AGOSTO QUEDARAN... las fuerzas... avisa al público...

AVISA AL PUBLICO QUE DESDE EL DIA 1º DE AGOSTO QUEDARAN... las fuerzas... avisa al público...

AVISA AL PUBLICO QUE DESDE EL DIA 1º DE AGOSTO QUEDARAN... las fuerzas... avisa al público...

AVISA AL PUBLICO QUE DESDE EL DIA 1º DE AGOSTO QUEDARAN... las fuerzas... avisa al público...

AVISA AL PUBLICO QUE DESDE EL DIA 1º DE AGOSTO QUEDARAN... las fuerzas... avisa al público...

LOS JAPONESES DERROTADOS EN BIRMANIA

Completar y defender la zona de guerra... los japoneses derrotados en Birmania...

LA PRODUCCION DE GUERRA BRITANICA

En 1940 los japoneses... la producción de guerra británica...

EL FRACASO DE LA "AERO-BOMBA NAZI"

La bomba que explotó en el cuartel general... el fracaso de la 'aero-bomba' nazi...

RELATOS DE HORRORES NAZIS

Relaciones de un largo peregrinaje... relatos de horrores nazis...

LO QUE UN SOLO HOMBRE PUEDE HACER

El sargento británico Bryant... lo que un solo hombre puede hacer...

ESCUCHA TODOS LOS DIAS A LAS 10 A. M. EL PRIMER NO

Radio para toda América... escucha todos los días...

LA ESPERANZA

Viene de la pág. NUEVE... la esperanza...

LA ESPERANZA

Viene de la pág. NUEVE... la esperanza...

LA ESPERANZA

Viene de la pág. NUEVE... la esperanza...

LA ESPERANZA

Viene de la pág. NUEVE... la esperanza...

LA ESPERANZA

Viene de la pág. NUEVE... la esperanza...

LA ESPERANZA

Viene de la pág. NUEVE... la esperanza...

LA ESPERANZA

Viene de la pág. NUEVE... la esperanza...

LA ESPERANZA

Viene de la pág. NUEVE... la esperanza...

LA ESPERANZA

Viene de la pág. NUEVE... la esperanza...

Secretaría de Agricultura

Compañía Pro-Huertas Caseras

Algunos consejos oportunos

- 1. Busque un sitio adecuado para instalar su huerta... 10. Haga un hoyo grande en su huerta para recoger abonos... 11. Si su campo es pequeño, intercale cultivos... 12. Produzca la semilla de sus futuras plantaciones... 13. Desyerbe su huerta con toda regularidad... 14. Mantenga una producción constante en su huerta... 15. Siembre las hortalizas de necesidad inmediata... 16. Busque comodidad y adorno en las plantas aromáticas... 17. Guerra a las plagas y enfermedades... 18. Siembre las hortalizas de necesidad inmediata...

DIRIJA SUS CONSULTAS A:

Jefe de la Sección de Hortalizas de la Secretaría de Agricultura

— SAN JOSE —

RECORTE este aviso y téngalo en lugar visible en su casa para estarlo consultando.

SERVICIO CABLEGRÁFICO DE LA "UNITED PRESS"

En Jímenez hay también niños de esta escuela... servicio cablegráfico de la 'United Press'...

Fiestas Agustinas

EN EL BARRIO MEXICO, SAN JOSE

LOS DIAS 11 (VISPERAS) 12 - 13 - 14 Y 15 (FERIADO)

Cubiertos los gastos, el saldo producto de las mismas será distribuido en las diferentes entidades del BARRIO, Junta Edificadora, Arreglo Plaza Deportes, Escuela Republica Argentina, Escuela Nueva y mejoras por la JUNTA PROGRESISTA.

El próximo domingo 30 de Julio se continuará el REMATE para Juegos, Chinamos, salones de baile, dos puestos extraordinarios para cantina, caballitos rueda de Chicago, lanchas, Montañas rusas y diversiones en general, efectuándose a las 14 horas (2 de la tarde) en la Plaza Calderón Guardia, en caso de lluvia frente a la entrada principal de la Escuela República Argentina.

A los INTERESADOS que remataron puestos el domingo 23 de Julio en la casa de habitación de don Romulo Artavia con este mismo fin se les avisa, que por acuerdo de la COMISION el REMATE queda en firme, debiendo cancelar los respectivos recibos antes de las 14 horas del próximo domingo 30 de Julio, el señor TESORERO don José María Soto Solano en la pulpería "EL CONDOR" esquina diagonal suroeste de la Escuela República Argentina entregará el recibo al cual debe agregarse el timbre DEPORTIVO conforme a la ley.

ILUMINACION ARTISTICA, JUEGOS PIROTECNICOS, CINE, RECREOS, RETRETAS POR LA BANDA MILITAR Y LA DE LA ESCUELA MILITAR.

ESPERE PROGRAMAS! - La parte DEPORTIVA a cargo de los Clubes del Barrio.

COMISION DE FESTEJOS

JOSE A. RUCAVADO ARAYA,

Secretario

Entrega de casas de la Cooperativa 'La Familia'



Momento en que los contratistas entregaban a la Cooperativa de Casas Baratas "La Familia" otras confortables y nuevas viviendas en el nuevo barrio "Carlos M. Jiménez", antes Y Cooperativa. Estas casas son admirables, sólidas, bonitas y buenas. Llamó la atención el tipo de casas cuya cuota es de solo 15 colones. Indudablemente, el barrio "Carlos M. Jiménez" llegará a ser uno de los más bonitos de la capital. Por ahora es el más nuevo de todos.

Almorranas

Irritación constante, comezones, escozores. No descaído esos síntomas. Combata las almorranas con un medicamento digno de confianza: el Unguento Man Zan.

Elaborado exclusivamente para combatir las almorranas en todas sus formas, proporciona alivio desde las primeras aplicaciones. Calma la irritación, desinflama y es antiséptico.

Cada tubo viene provisto de una aplicadora especial mediante la cual el unguento se aplica sin dificultad, llegando a todas las partes afectadas.

UNGUENTO MAN ZAN

INTERPELASE AL SECRETARIO DE GOBERNACION

El comité de liberación social dirige al señor secretario de gobernation respetuosa excitativa a fin de que se sirva informar si ya está abierto el debate electoral.

REPETUDAMENTE SOLICITAMOS INFORMARNOS SI MANIFESTACIONES PUBLICAS Y DESFILES A JOSE FIGUEROA ESTAN DE ACUERDO CON LA LEY ELECTORAL.

El Comité de Liberación Social, filial, le enviado al señor Secretario de Gobernación, Lic. D. Francisco Solís Harrison, el siguiente telegrama: A Secretario de Gobernación, Repetidamente, solicite en términos sin manifestaciones pú-

blitas y desfilas José Figueres, según de acuerdo con Ley Electoral, pero, entendamos que debate electoral, aún no está abierto.

Más aclinamiento
COMITE LIBERACION SOCIAL

PROMOVIO LA UNIVERSIDAD DE SANTIAGO DE CHILE EL INTERAMERICANISMO CUANDO APENAS EL IDEAL ESTABA EN EMBRION

Con la generosa y comprensiva ayuda del gobierno de Chile, no ha escatimado formas para hacer posible la permanencia de becados costarricenses y de otros países en sus aulas ES ESTE UN HECHO QUE PRECISA DESTACAR COMO UNO DE LOS MAS IMPORTANTES EN EL DESARROLLO DE UNA CONCIENCIA INTERAMERICANA DE SERVICIO Y DE COOPERACION

En la actualidad puede señalársela como luminar magnífico a seguir por todos los grandes núcleos culturales y y opinión de nuestra América, escribe el periodista don José Antonio Zavaleta al conmemorar el 25 aniversario de la fundación de la Universidad de Santiago de Chile, donde gran número de estudiantes costarricenses nutrieron sus cerebros y forjaron sus personalidades

El 28 de Julio de 1788 se oriolaba, por Real Decreto, la Universidad de Santiago de Chile, en un intento superior que luego se haría un papel decisivo y trascendental en el desenvolvimiento de las ideas en Sur América y en la formación de una conciencia interamericana otocada a las necesidades y aspiraciones de los pueblos indiospanicos.

En efecto. No obstante el estancamiento esencial que caracterizó la obra de las universidades españolas en nuestros días, el espíritu evolucionista de esa Universidad se ve a prueba de multitud de casos que van potenciándose cada profundos en las raíces de las ansias reñovadoras que en esos tiempos clásicos actuaron en todo campo y circunstancia. Es la Universidad de Chile la que, entre otros, recuerda como la de don Andrés Bello es ella también la que con un noble sentido de cooperación

se interrelaciona desde luego, sus aulas o jóvenes de muchos diversos países por los que surgen en ellas sus cerebros y forjan sus personalidades.

Costa Rica, para contrar nuevas observaciones a nuestro espíritu es deberlo de grandes hitos culturales en la Universidad de Santiago, Por sus aulas han pasado, en los últimos cincuenta años, numerosos elementos que, regresados al país, han venido realizando la su obra más honrosa en los últimos años. En los escritos. Quien recuerda con cariño y con respecto la labor de don García Viqueo el gran maestro de la su tierra a quien el Gobierno costarricense acaba de otorgar la Medalla de la Instrucción Pública en reconocimiento a sus últimos servicios a la cultura continental desde las primeras páginas de "Repertorio Americano" y es que el país puede alegrarse de haber tenido a tanta altura que recorran de Chile después de haber recorrido en sus años universitarios el gran vivo de las ideas que reglaba el gran forjador de la Universidad que fue Hostos. La Universidad de Santiago, cuando a fuego sigue realizando su obra admirable y nutriendo sus propias hereditarias.

los generosos y comprensivos del Gobierno Chileno, no ha escatimado formas para hacer posible la permanencia de becados costarricenses y de otros países en sus aulas. Es este un hecho que precisa destacar como uno de los más importantes en el desenvolvimiento de una conciencia interamericana de servicio y de cooperación. Y la Universidad de Santiago promovió esos días, cuando el interamericanismo estaba apenas en embrión y se vivía con desconfianza y hasta con desdén.

A 206 años de la fundación de la Universidad de Santiago, es hermoso señalar la orientación noble, democrática de ese gran centro educacional, donde se han forjado muchos de los más vitales movimientos de opinión que en la América y de los cuales de la afirmación y desarrollo de los derechos populares. La Universidad ha sido núcleo



"NADA ME HA PASADO: ESTOY MUY BIEN, LOS INTEN- TOS PARA MATARME SON INUTILES" "SOLO TENGO LEYES HERIDILLAS". - (Hitler). (El cho por Oscar Arevalo)

GANO (ANTES VERAMON) PARA COMBATIR EL DOLOR



Efecto Rápido para Aliviar el Sufrimiento de Dolores de CABEZA... NEURALGIA... Dolores MUSCULARES

GANOL, el analgésico moderno, es aquel remedio poderoso contra los dolores que antes se vendía con el nombre Veramon. Tiene efecto inmediato y sostenido. No ofrece peligro ni forma hábito. Los médicos y farmacéuticos de Latinoamérica conocen bien GANOL bajo su antiguo nombre: VERAMON. Se vende en sobres de una tableta cada uno en cualquier farmacia.

Ganol
SCHERING CORPORATION
Bloomfield, New Jersey U.S.A.

¡Nunca se ha visto una pluma como ésta!

¡No sólo parece diferente... lo es! La Parker "51" tiene una plumilla protegida para que no le entre aire... escribe al instante... seque en el acto.

Desde la brillante cubierta hasta la protegida plumilla, la Parker "51" es toda una obra maestra.

Observe, por ejemplo, su suave plumilla tipo "torpedo"—un tubo de oro de 14K. Escríbe al instante, pues está completamente resguardada. La tinta no se evapora ni le mancha los dedos. La punta de este tubo de oro está reforzada de nuevo y cubo osminado y se desliza con asombrosa facilidad sobre el papel.

¿Y también otra maravilla! Porque esta es la única pluma que puede usar la mágica tinta Parker "51". ¡La tinta que seca a medida que se escribe! No requiere secante. No obstante, puede usarse cualquier otra tinta en la Parker "51".

¡Cómo no ha de estar escasa algunas veces la Parker "51"! Pero sí al ir a comprarla no la encuentre, en el acto deje su pedido. Es posible que pronto puedan suministrarla. Colores Negro, azul, gris, castaño. Con cubierta de plata o dorada.

GARANTIZADA POR TODA LA VIDA

El Rombo Azul de Parker en la pluma es el Contrato de la fábrica que garantiza, en condicionalmente el servicio durante toda la vida del dueño, siempre que el dueño no haya sido causado intencionalmente. Para cubrir el porte de correo, seguro y manija habrá una pequeña cuota para gastos.

Precios: Col. 75.— y 90.—
Dónde: Librería Universal, Española, López, Joyería Müller



¡Escribe al instante—seca en el acto!

HE VISTO CON SUMA COMPLACENCIA LA CREACION DE INSTITUTO DEL GUANACASTE

Ya que este diario es colaborador en toda forma impulsando todo lo que es en pro de la cultura muy respetuosamente le solicito cabida para expresar mis sentimientos.

EMOTIVA E INTERESANTE CARTA DEL DIRECTOR DE LA ESCUELA DE BELEN, DON OSCAR LEAL G.

Belén de Carrillo, 17 de Julio de 1947.
Señor Director de LA TRIBUNA,
Gral. José María Pinaud, San José.

Muy señar mío: He visto con suma complacencia y en tan digno como prestigiado prólogo la creación del Instituto de Guanacaste del Instituto de Guanacaste que se extiende Titulos de Bachiller en Humanidades. Ya que es la primera vez, colaborando en esta forma impulsando todo lo que es en pro de la cultura nacional, muy respetuosamente le solicito a usted, querido señor, que sea el primero en expresar mis sentimientos de gratitud por tan brillante iniciativa. Como guatemalteco, como maestro, como costarricense y como heróico misionero que son los maestros, que por doquiera van llevando la luz para el entendimiento y que en los favellares corazones siembran las ideas y su ciencia alentada Dios, se iba con innumeras con privaciones y hasta exponiendo su tranquilidad y su salud, la obra es hermosa que lleva a cabo, es de esperar que en el tiempo, el tiempo, no se convierta en un sueño. Es un monumento inefructuoso porque de generación en generación van adquiriendo mayor validez y sus raíces se extienden y se multiplican por todo el Universo. Es el maestro, que se considera padre de aquellos inocentes y con amor, caridad y mansuetudine, con bina, su ser informe en otro digno, el vilizado e inteligente cura financia ante sus, escribia y escribia se forma animada y expresiva. Que cariño! Qué profundo respeto inspira! La presenciera o preceptor. Acaso puede olvidárselo al niño o niña que es el maestro para él, el cariñoso guía, el misionero inflexible que es la maestra la segunda mano del consejo la drillativa e inspiradora, compañera, la heroína de la abnegación y del deber, el ángel que guarda y protege, el inabundante que vive bajo su salvaguardia, ella combate heroicamente la ignorancia, las preocupaciones, los defectos y los vicios que a veces se albergan en el corazón de sus alumnos. Ella es el creador del arquitecto que mira, con orgullo crecer y crecer su obra y una vez concluida, se retrae en silencio con la satisfacción de que ha llevado a cabo una tarea gloriosa. Hace 120 años cuando fue fundado el Instituto de Nueva Provincia a Costa Rica y en 1927, el Diputado y Doctor don Onofre Villalobos a quien yo rindiera tributo por tan brillante, como noble iniciativa, mis elogios y agradecimientos al señor gobernador cuando en su valerosa administración haciendo cumplimiento a las hermosas obras. Pues era de esperar que en el futuro, una vez prometido por un amor y lealtad por las necesidades imperiosas que lleva a cabo, el Instituto. También al Supremo Congreso Constitucional por su apoyo. Abrego con esto la esperanza de ver realizado uno de mis sueños, que fue también del prestigioso guatemalteco Doctor don Francisco Vargas Vargas. Muy bien que se inicien los estudios de los múltiples aspectos de la educación pública ya que existe un hermosa tierra, bella, y fecunda que da vida y alienta el corazón.

OSCAR LEAL G. Director Escuela de Belén de Carrillo, Guanacaste.

PLAN PARA EXPEDITAR EL DESALMACENAJE Y TRASPORTE DE MERCADERIAS FUE APROBADO A YER EN LA SRIA. DE HACIENDA

PARA ESTUDIAR Y SOLVENTAR ESE PROBLEMA SE CELEBRO UNA IMPORTANTE REUNION A LA CUAL ASISTIERON LOS ADMINISTRADORES DE LAS ADUANAS, EL GERENTE DE LA NORTHERN, LOS DELEGADOS DE LAS AGENCIAS Y OTROS ALTOS FUNCIONARIOS DE HACIENDA.

La Northern se comprometió a transportar diariamente diez carros de ferrocarril cargados de mercaderías y la aduana de Limón desalmacenará, por lo menos, esa misma cantidad. — Se considera que en esta forma se habrá solucionado el serio problema que provocó una acción de queja de parte del comercio importador.

LOS AGENTES DESPACHADORES DE ADUANAS Y TODOS LOS ALTOS FUNCIONARIOS QUE ASISTIERON A ESTA REUNION SE COMPROMETIERON A TRABAJAR EXTRAORDINARIAMENTE PARA EXPEDITAR EL DESALMACENAJE DE MERCADERIAS Y DESCONGESTIONAR LA ADUANA Y EL MUELLE DE LIMON

En la mañana de ayer tuvo lugar por el secretario del ramo, se reunió en la secretaría de hacienda por Bonilla Lara y a la cual asistieron una importante reunión convocada por los administradores de las



ASI NO VA A IR MUY LEJOS

CONTINUAMENTE estamos viendo en el pavimento, las huellas — en forma de rayas negras — de la frenada de un automóvil.

Eso negro es CAUCHO ARRANCADO DE LOS NEUMATICOS debido a FRENOS MAL SINCRONIZADOS.

NO HAY VEHICULO QUE ESCAPE y esta falla y SU REVISION DEBE SER CONSTANTE, pues cuando UNA RUEDA FRENA más que las otras, ESTA SOLA HACE TODO EL ESFUERZO y sufre el DESGASTE DE LAS CUATRO. — HAGA REVISAR SUS FRENOS.

Este es un seguro de vida personal y economía de dinero y caucho. — Coopere a la conservación de este material para el esfuerzo general de guerra.



Firestone

que los funcionarios consideran poco probable que llegue parel período a los diarios de la lista negra por el bloqueo del Atlántico por lo menos por algún tiempo. Los funcionarios del Departamento expresan que la lista negra es objeto de cuidadoso estudio. N. de la R. — Sabemos que una vez las cosas incluídas en la lista negra corresponde a Costa Rica.

MECATE DE MANILA — UN LAZO QUE UNE LAS AMERICAS...



Los Trópicos Americanos están supliendo al Mundo Occidental mecates de Manila para sus necesidades esenciales

Cuando el enemigo invadió las Filipinas — fuente productora del 95% de Sirga o Mecate de Manila, artículo vital para la Marina de Guerra y Flota Mercante — la situación se veía negra, sin embargo, se está en cultivando 2000 acres de semillas de ABACA (Fibra de Manila) en Panamá en una finca experimental de la United Fruit Company.

Ya por el año de 1925, el cultivo y desarrollo de varias especies de abaca adaptables a los Trópicos Americanos se había comenzado en la América a solicitud de expertos, preiores del Departamento de Agricultura de los Estados Unidos.

Para llenar los urgentes y siempre crecientes demandas de mecate ocasionadas por la emergencia de guerra, la United Fruit Company, de acuerdo con la Defense Supplies Corporation, entidad del Gobierno de los Estados Unidos de Norte América, aumento con la mayor rapidez posible, las plantaciones y cultivos del abaca. Solamente en Costa Rica, en la actualidad hay ya unos 11,500 acres plantados, siendo 5,000 en Monte Verde y 6,000 en Good Hope, ambos lugares en la Costa Atlántica del país, en la línea férrea rumbo a Limón. Además se están construyendo dos plantas desfilanderas en estos lugares, La de Monte Verde ya está en operación. En esta empresa, es la que ningún fin lucrativo persegua, la Compañía ha tenido la más amplia cooperación de cuatro Gobiernos Amigos en la América

(Guatemala, Honduras, Costa Rica y Panamá) en cuyos países se han hecho los cultivos. Hoy día se le estima alrededor de 30,000 acres este material estratégico en los Trópicos Americanos. La cosecha es suficiente para llevar las más urgentes necesidades de nuestros barcos de guerra y mercantes. Y la producción está aumentando cada mes.

Esperamos que nunca más nuestro hemisferio tendrá que depender del Lejano Oriente para obtener el mecate de Manila necesario en todos los mares. Este mecate es ahora uno de los miembros de la luminosa sociedad, siempre creciente, de los artículos estratégicos que se producen en el Mundo Occidental.

Cuando LA GRAN FLOTA BLANCA de la United Fruit Company, no se necesite más para servicios de guerra en todos los mares del mundo, y sus barcos regresen a sus rutas del Caribe el "atacaje" siempre tendrá un lugar en sus espaciosas bodegas. Junto con otros productos estratégicos que han sido desarrollados en la América durante la presente guerra — hule, quinina, aceites esenciales, etc., el abaca probará ser una valiosa adición al comercio en tiempos de paz, entre las Américas.

EL SR. FERNANDEZ GUARDIA DESEMPEÑARA LA REPRESENTACION DE COSTA RICA CON LA DIGNIDAD QUE CORRESPONDE A SU NOBLE PATRIA

Y dentro del interés que mantenemos ambos gobiernos de incluir y reforzar las fraternales y cordiales relaciones que nos vinculan LA DESIGNACION RECAIDA EN EL SR. FERNANDEZ GUARDIA ES DEL COMPLETO ACORDO DEL GOBIERNO DE GUATEMALA

Dice el secretario de relaciones exteriores de Guatemala don Carlos Salazar al contestar al agreement solicitado por el gobierno de Costa Rica para el nombramiento del señor don Ricardo Fernández Guardia como enviado extraordinario y ministro plenipotenciario en aquel país.

El señor secretario de relaciones exteriores don Carlos Salazar, en un comunicado correspondiente al agreement solicitado por el gobierno de Costa Rica para el nombramiento del señor don Ricardo Fernández Guardia como enviado extraordinario y ministro plenipotenciario en aquel país.

Guatemala, 27 de julio de 1944

Excelsitimo Sr. don Julio Acosta, Ministro de Relaciones Exteriores.

Honorable en comendador, V. E. que el señor don Arturo Quiros renunció su cargo de Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de Costa Rica, ante el Ilustrado gobierno de Guatemala y que para remplazarlo, mi gobierno se propone designar con igual carácter al señor don Ricardo Fernández Guardia, quien es Jefe de varias Misiones Diplomáticas, ex-Secretario de Estado, Relaciones Exteriores.

Guatemala, 27 de julio de 1944

Excelsitimo Sr. don Julio Acosta, Ministro de Relaciones Exteriores.

Sin José, C. R.

V. Complacido avisó y recibo a V. E. de su visto de este acuerdo, en que se sirve comunicarle que el señor don Arturo Quiros renunció su cargo de Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario de Costa Rica ante este y sabiendo que para remplazarlo, mi Ilustrado Gobierno se propone designar con igual carácter al señor don

aduanas de Limón y Principales de San José, delegaciones de las agencias Felipe J. Avatado y Co. y Smith, y de la Northern Railway Company.

En esta conferencia fue tratado y acordado en toda su amplitud el grave problema que se presenta para el desalmacenaje y transporte de la mercadería que pasa del exterior. Como lo informamos en ediciones pasadas, el comercio nacional había, por una parte, una seria queja y pedido al señor secretario de hacienda que al poder electivo hiciera cuanto estuviera a su alcance para que se pueda desalmacenar la mercadería con mayor prontitud, ya que ahora a veces se pasa más de un mes sin que los importadores puedan sacar de la aduana los pedidos que los llegan.

Después de un amplio análisis de la situación y de las circunstancias que determinan esos retrasos, se llegó a una fórmula que permitirá sacar diariamente de la aduana de Limón diez carros de mercaderías que la compañía, a su vez se compromete a transportar a San José.

Se calcula que con estas medidas que ayer fueron acordadas se logrará descongestionar la aduana de Limón y expedir en forma extraordinaria el desalmacenaje y transporte de mercaderías de dicho puerto a esta capital.

Quedo convenido que, cualquier dificultad o retraso que se presente en la aplicación de este plan se le comunicará telegráficamente al señor secretario de hacienda, el cual informará, inmediatamente, las instrucciones del caso a fin de solucionarla.

SE ACERCA

(Viene de la pág. NUEVE)

La stronzical victoriosa de Shaulas, avanzando ahora varios kilómetros, están casi a la vista del quinto mar Báltico, lo que agrava muchísimo la posición de los alemanes copados allí. Hacia el sur, formaciones de cañoneras que atacaron Stambulav, ahora avanzan sobre los cargamentos, amenazando los países que conducen a Hungría.

Esta victoria tué una de las más difíciles logradas por los soviéticos. Los soldados estables de un cinturón de 16 a 24 kms. de ancho, casamatas, trincheras y puestos de fuego, los alemanes afirmaron, que los rusos han sido desalojados de Jelgava, baluarte lejón situad a 33 kms. de Riga, lo cual constituye primera indicación de que, soviéticos han avanzado hasta ahora tanto en los estados bálticos, que coparon todos los germanos que halláanse en alta Letonia y Estonia. Eso representaría un avance de 46 kms. desde Yonishki, cuyo conquis la Moscú anunció ayer.

WASHINGTON

29 UP. — El Departamento de Estado incluyó en la lista negra al periódico bonaerense "Lafandra", después de la declaración de Hull, por seducir intencionalmente contra las naciones unidas. La lista modificada contiene cincuenta nombres más en Latinoamérica, de ellas 16 Argentina y ciento cincuenta arrojados en el resto del mundo. Eliminanse 62 nombres de la América Latina y cincuenta en el resto del mundo. El Departamento declinó comentar las informaciones de que los periódicos de la Patria, ex-secretario de Relaciones Exteriores y Jefe de varias Misiones Diplomáticas, hombre de letras e historiador, para cuyo nombramiento solicita el asentimiento de este gobierno. La designación recaída en el señor Fernández Guardia, es del completo agrado del gobierno de Guatemala, los datos reconocidos de talento, equanimidad, al prestigio y méritos como fiel ciudadano, asegura que el señor Fernández Guardia, desempeñará la representación de Costa Rica con la dignidad que corresponde a su noble patria y dentro del interés que mantenemos ambos Gobiernos de intensificar las fraternales y cordiales relaciones que nos vinculan. Retiro a Vuestra Excelencia las felicitaciones y alta consideración. CARLOS SALAZAR, Secretario de Relaciones Exteriores.

WASHINGTON, 29 UP. — El Departamento de Estado incluyó en la lista negra al periódico bonaerense "Lafandra", después de la declaración de Hull, por seducir intencionalmente contra las naciones unidas. La lista modificada contiene cincuenta nombres más en Latinoamérica, de ellas 16 Argentina y ciento cincuenta arrojados en el resto del mundo. Eliminanse 62 nombres de la América Latina y cincuenta en el resto del mundo. El Departamento declinó comentar las informaciones de que los periódicos de la Patria, ex-secretario de Relaciones Exteriores y Jefe de varias Misiones Diplomáticas, hombre de letras e historiador, para cuyo nombramiento solicita el asentimiento de este gobierno. La designación recaída en el señor Fernández Guardia, es del completo agrado del gobierno de Guatemala, los datos reconocidos de talento, equanimidad, al prestigio y méritos como fiel ciudadano, asegura que el señor Fernández Guardia, desempeñará la representación de Costa Rica con la dignidad que corresponde a su noble patria y dentro del interés que mantenemos ambos Gobiernos de intensificar las fraternales y cordiales relaciones que nos vinculan. Retiro a Vuestra Excelencia las felicitaciones y alta consideración. CARLOS SALAZAR, Secretario de Relaciones Exteriores.

Accesorios para Cañería

— ofrece —

ALMACEN

JOSE RODRIGUEZ M.

**Después Del Baño
Después de Cada Afeitada**

El Talco Mennen para Hombres es el más popular de todos! Distingue de sus cualidades refrescantes inmediatamente después del baño.

Su color es neutro, invisible y estará con la piel de la cara. El Talco Mennen para Hombres hará que su cara luzca más joven, se mantenga suave y se conserve libre de sudor.

**MENNES
TALCO PARA HOMBRES**

A la edad de trece años obtiene su título de mérito en la Escuela Gregg el joven don Oscar Arévalo Z.



Después del grabado de Oscar Arévalo, asistieron un grupo de los demás compañeros a dar lugar en la Escuela Gregg, en la cual recibió su título de mérito en la edad de trece años. El inteligente y aventajado estudiante de primer año del C. Seminario D. Oscar Arévalo Z. hijo del conocido y conocido fotógrafo D. Manuel Arévalo y de su salubre esposa y a sus apreciables progenitores en estos días, Argentina de...

Doctor ALEJANDRO VARGAS ARAYA
MEDICO OSTEOPATA
SAN JOSE

(1) Calle 125 varas al Norte de la Bufo Oriental

EL BAILE DE ESTA NOCHE EN EL HOTEL REX

Mucho agradeceremos el envío de la presente invitación: La sucesiva del B. B. C. Co. de Tica Orange, Costa Rica, en el cual se invitará a usted al baile que se verificará en los salones del Gran Hotel Rex, el día 29 de Julio, a las nueve de la noche en honor de la madrina del mismo, cito Sra. Anita Araya, madre y de la novia, del dicho señor, Marujita Argue...

PAN AMERICAN AGENCIES S. A.

Oficina: Alfos Botica Ideal, Apartamiento 5, Edificio Bennett
TELEFONO Nº 6128 APARTADO Nº 1779

REPRESENTACIONES DE CASAS
Americanas, Inglesas, Centro y Sud Americanas, de Exportaciones. — Encarguemos sus pedidos, para:

Papel y Productos de Papel en todos sus ramos, el más completo surtido.
Llantas, Neumáticos y Accesorios para AUTOS y CAMIONES.
Productos químicos en general y Drogas
Casimires, Corbatas y toda clase de Productos Ingleses en General.
Cueros de toda clase.
Cemento, Hierro Galvanizado, etc., etc

Todo cuanto usted puede necesitar para pedir del extranjero, puede hacerlo por nuestro medio y conducta a las casas del exterior que representamos para lo cual estamos a sus órdenes indistintamente, SIEMPRE. Para mejores detalles e informes, pase a nuestra OFICINA, Catálogos y Muestras a su disposición.

Representantes de Casas Extranjeras.
— PAN AMERICAN AGENCIES, S. A. —

MUNDO REAL

EL GRANDIOSO BAILE DE LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE BENEFICENCIA

Con su belleza exquisita y con su porte regional almirado, ella contribuirá a darle mayor esplendor al grandioso baile que se va a celebrar el próximo sábado en el salón de fiestas de la Casa Española. Además de esta hermosa y encantadora dama que ha aceptado el cargo de recibidora, harán los honores de la fiesta, las estimables señoras Celia de Peña, Pepita de Castro, Otilia de Madrid, Pepita de Escarté, Gladys de Jiménez y las simpáticas señoritas Lilia Castro Romo, Teresa Puelo Marín, Ancha Dávalos, Georgette Zeladon, Concha Izabal, Laurente y Hilda Madero. La orquesta del maestro Lubio Barahona tendrá a su cargo el programa musical de este festivo baile para el que se hacen brillantes preparativos. La TRIBUNA rinde a la bella señora doña Luz Rothe de Sobrado el homenaje de su admiración y de su cariño.



Sonrisa ENCANTADORA!

La persona que ostenta la SONRISA PEPSODENT posee un encanto irresistible y una personalidad tan atractiva como el brillo que da a sus dientes la crema dental Pepsodent.

CREMA DENTAL PEPSODENT
Impalpable por su exquisita fragancia, refrescante instantánea, eficaz acción y gran rendimiento.

LA CREMA DENTAL PEPSODENT CON IRIUM ES MAS ESPUMOSA, MAS REFRESCANTE, LIMPIA MEJOR Y DURA MAS!

USE LA CREMA DENTAL PEPSODENT EN UN CEPILLO PEPSODENT Y VEA BRILLAR SUS DIENTES!

Unico Agente: COSTA RICAN TRADING HOUSE INC

Es FÁCIL... con BON AMI

Se limpian más pronto y más fácilmente los espejos y las ventanas con BON AMI. Porque BON AMI puede limpiar... donde flogue sin manchar, tanto a bañaderas y fregaderos como a la batería de cocina. Y BON AMI protege también, porque nunca raya. Ayuda Ud. a sus criados a economizar tiempo y trabajo con este limpiador duradero para el hogar.

Bon Ami

De venta por todos partes

LA OPERACION DE AYER

Ayer fue operado con buenos resultados en la Clínica Bíblica don Gimelino Mora. LA TRIBUNA formula votos por su establecimiento rápidamente.

CATASTROFE MARINA NIPOÑA

WASHINGTON, 29. UP.— Un secretario de marina anunció que submarinos nocturnos canchudieron en el Pacífico otros dieciséis buques japoneses, incluyéndose una nave escolar, cinco transportes, diez cargueros y un buque cisterna marítimo.

MURIO UN GRAN ESPAÑOL

Mucho siglo hace que llegaron a las playas costarricenses un matrimonio que entre los otros juntaban cuarenta y cuatro años. Este matrimonio lo formaba el desaparecido caballero don Federico Apestequi y doña Catalina Izabal de Apestequi. Se resideraron al Cantón de Nicoya y las huellas que dejó don Federico en La Mansión son imborrables. Cuando el mundo se inventó la antigua Colonia Maceo, era un empujón de riqueza y bienestar. Después se trasladó a la finca La Roca y luego sacó partido de aquella. Hereda que con sus canchales de rego hace que sea una de las mejores propiedades de Fuenterrabía.

Don Federico nació en el corazón de España, nació en Burgos. El Instituto de la Tierra del Cid y el de Logroño, tierra de Espinero, lo cultivaron.

Hombre sumamente culto, leía mucho y sabía leer. Fue un gran español y un irrevocable monárquico y en la orgulloso de las grandezas de la patria. Los primeros libros que leyó, fueron las historias de sus coterráneos, Ruy Díaz de Vivar, Fernán González, Nuño Raura, Diego Forcés y León Gallo, cuyas estatuas veía todos los días en el Arco de Santa María.

Los antiquarios y Hnos. Bíblicos y museos de Burgos no tenían secretos para él, así como la Catedral y el Monasterio de las Huérfanas le eran con plácido familiar.

LA TRIBUNA publicó sus bellísimas crónicas y don Federico escribió últimamente un libro, titulado Recuerdo, de un año escrito en una forma amena, sincera y sencilla que atraía al autor tal cual es.

REGRESO DE PANAMA POR LA VIA AEREA

Después de haber permanecido varios meses de recreo en la hermosa república de Panamá, don J. M. Marjorie y Grace Alth, sus esposas, regresaron a Costa Rica por la vía aérea. La bella y encantadora joven señora doña Amada de Alth y sus lindas hijas Marcela y Gracia, al estar en el cuerno a mansa ra de dos botellitos de roca pin mavorales. Su regreso es motivo de justa complacencia para todas sus amistades en Doña AMADA DE ALTH Y SUS LINDAS HIJAS que los acompañan. JAS MARJORIE Y GRACE ALTH de tan agradable y simpático saludo se complacen en presentarse al cariño de sus amigos y familiares.



Salve una vida donando un poco de su sangre

Unos pocos gramos de sangre no hacen falta a Usted que está sano y con ellos tendrá la satisfacción de rescatar de la Muerte a un niño, a una madre, a un trabajador.

Preséntese Usted al Hospital cualquier día de ocho a diez de la mañana.

Unico Agente: COSTA RICAN TRADING HOUSE INC

LA SALUD DE DOÑA SARA HERNANDEZ DE ARTAVA

En el Hospital San Juan de rescatarse prontamente.

MURIO UN GRAN ESPAÑOL

Mucho siglo hace que llegaron a las playas costarricenses un matrimonio que entre los otros juntaban cuarenta y cuatro años. Este matrimonio lo formaba el desaparecido caballero don Federico Apestequi y doña Catalina Izabal de Apestequi. Se resideraron al Cantón de Nicoya y las huellas que dejó don Federico en La Mansión son imborrables. Cuando el mundo se inventó la antigua Colonia Maceo, era un empujón de riqueza y bienestar. Después se trasladó a la finca La Roca y luego sacó partido de aquella. Hereda que con sus canchales de rego hace que sea una de las mejores propiedades de Fuenterrabía.

Don Federico nació en el corazón de España, nació en Burgos. El Instituto de la Tierra del Cid y el de Logroño, tierra de Espinero, lo cultivaron.

Hombre sumamente culto, leía mucho y sabía leer. Fue un gran español y un irrevocable monárquico y en la orgulloso de las grandezas de la patria. Los primeros libros que leyó, fueron las historias de sus coterráneos, Ruy Díaz de Vivar, Fernán González, Nuño Raura, Diego Forcés y León Gallo, cuyas estatuas veía todos los días en el Arco de Santa María.

Los antiquarios y Hnos. Bíblicos y museos de Burgos no tenían secretos para él, así como la Catedral y el Monasterio de las Huérfanas le eran con plácido familiar.

LA TRIBUNA publicó sus bellísimas crónicas y don Federico escribió últimamente un libro, titulado Recuerdo, de un año escrito en una forma amena, sincera y sencilla que atraía al autor tal cual es.

Don FEDERICO APESTEQUI y doña CATALINA IZABAL DE APESTEQUI. Su muerte ha sido muy sntida. Muró tranquilamente, plácidamente rodeado del sincero cariño de sus familiares y amigos.

Que Dios lo tenga en Gloria.

ANICETO PLAYA
San José, 27 de Julio, 1944

Programas de Radio

- Noticias en Español y en Inglés — Comentarios — Música — Narraciones de hechos heroicos de la Guerra — Noticias de las Naciones Americanas — Escuelas del Año — Episodios de la Vida en los Estados Unidos y otros más.
- CORDIALMENTE LE DEDICAMOS A SINTONIZARNOS EN LAS SIGUIENTES RADIODIFUSORAS:**
- LA VOZ DE LA VICTOR**
LUNES.
De 6 a 6:10 p. m. Noticias en Inglés.
De 6:30 a 6:30 p. m. La Escuela del Aire.
De 6:40 a 7 p. m. Contrapunteo.
- MARTES.
De 3:30 a 4:00 p. m. Contrapunteo.
De 5:30 a 5:45 p. m. Enrique Rodríguez Fabregat.
De 6 a 6:10 p. m. Noticias en Inglés.
De 6:40 a 6:40 p. m. La Escuela del Aire.
- MIÉRCOLES.
De 6 a 6:10 p. m. Noticias en Inglés.
De 6:10 a 6:30 p. m. La Escuela del Aire.
De 6:30 a 7 p. m. Radioteatro de América.
- JUEVES.
De 3:30 a 4 p. m. Radioteatro de América.
De 6 a 6:10 p. m. Noticias en Inglés.
De 6:10 a 6:30 p. m. La Escuela del Aire.
De 6:30 a 7 p. m. La Historia en Acción.
- VIERNES.
De 6 a 6:10 p. m. Noticias en Inglés.
De 6:10 a 6:30 p. m. La Escuela del Aire.
De 6:45 a 7 p. m. La Ciencia para Todos.
- SABADOS.
De 3:30 a 3 p. m. Epepeya del Nuevo Mundo.
De 7:15 a 7:45 p. m. El Hit Parade.
De 10:15 a 10:30 p. m. Rincón Latino.
- DOMINGOS.
De 8:30 a 9 p. m. Serenata de América.
De 9:15 a 10 p. m. Orquesta Filarmónica de N. Y.
- LA VOZ DE LA DEMOCRACIA**
LUNES.
De 3:30 a 4 p. m. Contrapunteo.
De 4 a 4:05 p. m. Noticias.
De 4:45 a 5 p. m. El Juego de Hoy (beisbol).
De 5:15 a 5:30 Trio Johnny Rodríguez.
De 7:30 a 8 p. m. La Semana al Día.
De 8:30 a 9 p. m. Lazos Musicales.
De 9:30 a 10 p. m. Orquesta de Andrés Kostelnetz.
De 10 a 10:15 p. m. Noticias.
- MARTES.
De 4:15 a 4:30 p. m. Orquesta del Nuevo Mundo.
De 4:45 a 5 p. m. El Juego de Hoy (beisbol).
De 5:15 a 5:30 Trio Johnny Rodríguez.
De 7 a 7:10 p. m. Noticias.
De 7:15 a 7:30 p. m. En alas de la noche.
De 7:30 a 8 p. m. Las Ideas no se matan.
De 8:30 a 9 p. m. Festival Artístico.
De 10 a 10:15 p. m. Noticias.
- MIÉRCOLES.
De 3:30 a 4 p. m. Radioteatro de América.
De 4:15 a 4:30 p. m. Glenn Miller y su Orquesta.
De 4:45 a 5 p. m. El Juego de Hoy (beisbol).
De 5:15 a 5:45 p. m. Belén Ortega y la Orquesta Panamericana.
De 7:15 a 7:35 p. m. Néstor Chayres y la orquesta Panamericana.
De 8:30 a 9 p. m. Preguntas y Respuestas.
De 9:30 a 10 p. m. Raymond Scott y su orquesta.
De 10 a 10:15 p. m. Noticias.
- JUEVES.
De 4 a 4:05 p. m. Noticias.
De 4:15 a 4:30 p. m. La Orquesta del momento.
De 4:45 a 5 p. m. El Juego de Hoy (beisbol).
De 7:15 a 7:45 p. m. Belén Ortega y la Orquesta Panamericana.
- VIERNES.
De 3:30 a 4 p. m. Epepeya del Nuevo Mundo.
De 4 a 4:05 p. m. Noticias.
De 4:15 a 4:30 p. m. El Juego de Hoy (beisbol).
De 4:45 a 5 p. m. El Juego de Hoy (beisbol).
De 5:15 a 5:30 Trio Johnny Rodríguez.
De 7:30 a 8 p. m. Ruedita Cosme.
De 8:30 a 9 p. m. Oly R. Lombardo y su orquesta.
De 9:15 a 9:30 p. m. Canciones de Perry Como.
De 10 a 10:15 p. m. Noticias.
- SABADOS.
De 4 a 4:05 p. m. Noticias.
De 4:05 a 4:30 p. m. Roy Shields y su Orquesta.
De 4:45 a 5 p. m. El Juego de Hoy (beisbol).
De 5:30 a 6 p. m. Belén Ortega, Néstor Chayres y la Orquesta Panamericana.
De 7:45 a 8 p. m. Cuarteto de Golden Gate.
De 10 a 10:15 p. m. Noticias.
- DOMINGOS.
De 4 a 4:45 p. m. Orquesta Sinfónica de la NBC.
De 5:10 a 6 p. m. Belén Ortega y la Orquesta Panamericana.
De 7:15 a 7:45 p. m. Néstor Chayres y la Orquesta Panamericana.
De 8:30 a 9 p. m. Serenata de América.
De 10 a 10:15 p. m. Noticias.
- RADIO PARA TI**
LUNES — MARTES Y VIERNES
De 4:15 a 4:45. La Hora Feminina.
- NUOVA AIMA TICA — A/MA TICA — TIBAS**
MIÉRCOLES, VIERNES, JUEVES, VIERNES.
De 6:45 a 7 p. m. Noticias en español y Comentarios de los últimos sucesos internacionales.
- RADIO AMERICA LATINA**
Todos los días de las 6 a. m. a 6 p. m. EPEPEYA DE LAS AMERICAS.
- RADIO EL MUNDO**
TODOS LOS DIAS
De 4:30 a 5 p. m. — Saludos amigos.
- LA VOZ DEL TROPICO**
TODOS LOS DIAS
De 11:30 a 12 p. m.
Para los amantes de la música.
- TITANIA**
Todos los días de 8 a 8:30 a. m. CUENTOS DE AMERICA
- ATHENA**
TODOS LOS DIAS
De 1 a 1:15 p. m.
EL IDEAL DE LIDIA MORALES
- COMITE DE COORDINACION PARA COSTA RICA**
OFICINA DEL COORDINADOR DE ASUNTOS INTERAMERICANOS

i Este delicioso desayuno provee la ENERGIA que su niño necesita!

Su niño consume doble energía que usted... Por lo tanto, invierta un desayuno que provea energía extra...



Cariñoso Saludo de Cumpleaños



GERARDO ROMERO HEILBRON

Aniversario Doloroso

Hoy hace un año que cerró sus ojos para siempre, conmovido un corazón de madre...

Doña VALERIA BEIRUVE DE BEIRUVE

Disuelva la Grasa Repugnante A la Manera de las Estrellas del Cinema

Mujeres y hombres jóvenes, en todos los medios de la tierra...

Como Actúa Formado... No es preciso seguir una dieta...

Haga Esta Prueba Garantizada De Una Semana...

Los Peligros de La Grasa... A más de hacer que usted deseara ser más atractiva...

Mundo Social

Cariñoso Saludo de Cumpleaños

Dos años cumple hoy esta linda amiga, encanadora y rubia como una de esas muñecas de esas...



Doña ERNA STEINVORTH DE CASTRO SABORIO Y SU LINDA NIETICITA ERNA MARTHA ODELL

Goce del sol y el aire

PERO proteja la frescura y la suavidad encantadora de su piel...

La Crema Primavera

de miel y almendras evita las irritaciones

LABORATORIOS BOTICA FRANCESA - Fundada en 1868

ANIVERSARIO DOLOROSO DE UNA INVOLVIDA BLE DAMA NICARAGUENSE

Se rememora dulce se comprendía la bondad purísima que...



Doña Mercedes C. de Barquero... Hoy el día de hoy se recuerda el doloroso día de la inolvidable...

Toda la Crema está en esta leche de fresco sabor

Solamente restituya el agua que le ha sido sustraída a KIM...

Esta es una de las razones por las cuales KIM es excelente para los niños...

LECHE SANA - SEGURA



¡LO QUE ES KIM! KIM es leche fresca y pura de vaca...

PARA SAN FRANCISCO DE CALIFORNIA

Humbo a San Francisco de California se ausentó el joven...

GRANDES SESTOS CIVICOS EN SAN IGNACIO DE ACOSTA

Mucho agradeceremos la amable invitación que se nos hace...

Es admirable como una o dos gotas de MURINE pueden traer tanto alivio...

OPERACION

Con buenos resultados fue operado en el Hospital San Juan de Dios la estimable señorita...

Servicio Cablegrafico de la "UNITED PRESS"

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Table with columns for various countries: Cuba, Chile, Brasil, E.U.A., Colombia, Venezuela, Argentina, etc.

Large advertisement for CARMEN clothing featuring the text 'SEÑORA, SEÑORITA: ATENCION!!' and 'VESTIDOS EN LA CASA DE MODAS CARMEN'.

EL GRANDIOSO BAILE DEL CENTRO DEPORTIVO DE NARANJO EN CELEBRACION DE LA FIESTA PATRONAL

En Noris Chacón... Hoy se celebró toda la belleza, la gracia y la hermosura...



Club Deportivo NORITA CHACON CORRALES

Advertisement for PALMOLIVE soap featuring the text 'CONSERVE SU PIEL DELICIOSAMENTE FRESCA' and an illustration of a woman's face.

